

Mehr über...

Lars Wolf

Schulleiter Lars Wolf lebt seit 2004 in Aalen-Waldhausen, ist verheiratet und Vater zweier schulpflichtiger Kinder und der beiden Vierbeiner Chewbacca und Yoda.



Herr Wolf hat nach seinem Abitur am KGW in Wasseralfingen zunächst Wehrdienst geleistet und dann an der Pädagogischen Hochschule in Schw. Gmünd Lehramt für Grund- und Hauptschule studiert. Sein Schwerpunkt lag auf dem Bereich der Hauptschule. Er studierte dabei die Fächer Deutsch, Geschichte und Biologie sowie Erziehungswissenschaft als Hauptfach.

Über sein Referendariat an der Parkschule in Essingen, kam er an seinen ersten Dienstort die Helmut-Rau-Schule in Mainhardt. Dort hat er seine ersten Jahre als Klassenlehrer und Vertrauenslehrer verbracht.

Nach einer heimatnahen Versetzung an die Schillerschule in Aalen, kam er 2010 an seinen heutigen Dienstort die Werkrealschule Bopfingen, an der er 2011 zum stellvertretenden Schulleiter (Konrektor) ernannt wurde. Parallel war Herr Wolf als Fachberater beim Staatlichen Schulamt (SSA) Göppingen für das Fach Kompetenztraining zuständig.

Im März 2020 wurde Herr Wolf zunächst kommissarischer Schulleiter der Werkrealschule Bopfingen. Seit mehreren Jahren ist er außerdem für das Regierungspräsidium (RP) Stuttgart als Prüfer für das 2. Staatsexamen unterwegs.

Im Privaten treibt er gern und regelmäßig Sport. Meist im Bereich der Ausdauer. Er ist leidenschaftlicher und leidgeprüfter Anhänger der Stuttgarter und Heidenheimer Fußballer.